Neues Gemeinschaftsgrab für Urnen fertiggestellt

Das seit Jahren auf dem Friedhof Beringen bestehende Gemeinschaftsgrab wurde durch ein neues Gemeinschaftsgrab für Urnen erweitert. "Der Wunsch nach einer Urnengrabstätte kam aus der Bevölkerung", sagt Hansruedi Spörndli, langjähriger Friedhofsgärtner der Gemeinde, "Immer mehr Menschen wollen in einem Gemeinschaftsgrab beigesetzt werden. Oftmals leben die Angehörigen weit entfernt und können deshalb das Grab nicht pflegen."

Die neue Urnengrabstätte besetzt die grosse Wiese entlang der Friedhofsmauer talabwärts. Darin werden zukünftig Bestattungen mit Holzurnen vorgenommen. Im vergangen Jahr wurde durch die Firma Schraff & Müller GmbH Beringen ein Seerosenteich angelegt. Neu weist ein grosser Findling auf das Gemeinschaftsgrab hin. Hinter dem Teich befinden sich lindgrüne Andeer-Granit-Stehlen, auf welchen die Namen der Verstorbenen eingraviert werden können.

Bei der Gestaltung haben Hansruedi Spörndli, Gärtnerei und Blumengeschäft Spörndli Beringen, Corinne Maag Gemeinderätin und Roger Meier, MEIER + LEHMANN Bildhauer und Steinmetzarbeiten Siblingen, Hand in Hand zusammengearbeitet. Die einzelnen Elemente wurden sorgfältig ausgewählt und von einem Steinbruch im Tessin bezogen.

Herr Pfarrer Joachim Finger wird am Ewigkeitssonntag, 25. November 2018, vor dem Gottesdienst die Grabstätte feierlich ihrer Bestimmung übergeben.

Corinne Maag

Gemeinderätin

